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Jahresbericht des Präsidenten  
vom 01. Februar 2022 bis 31. Januar 2023 

1 Einleitung  
Im vergangenen Jahr durften wir eigentlich ein ruhiges Jahr erwarten. Leider mussten wir die 
Demission von unserem Gemeinderat Roberto Neff entgegennehmen, dies stellte uns wieder vor 
die Herausforderung eine geeignete Person für die FDP Rain vorzuschlagen.  

2 Zusammenarbeit im Vorstand, mit anderen Parteien und Behörden 
Der Vorstand, bestehend aus 5 Personen und unseren beiden Gemeinderäte Roberto Neff und 
Hubert Rigert, haben sich im letzten Jahr von Februar 2022 bis Januar 2023 gesamthaft zu 8 
Vorstandssitzungen getroffen. Bei 2 Sitzungen war der Parteirat dabei. 

Wir haben an den kantonalen Delegiertenversammlungen und verschiedenen 
Wahlkreisveranstaltungen teilgenommen.  

Der gesamte Vorstand war jeweils bei den Sitzungen zusätzlich gefordert, dass niemand 
verdursten musste – denn wir hatten ja einen Sitzungsraum zur Verfügung aber keine 
Gastronomie. Dies bedeutete, dass jeweils Getränke selber mitgebracht, abgewaschen und das 
Leergut wieder mit nach Hause genommen werden musste.  

In diesem Sinne bedanke ich mich beim gesamten Vorstand und den Gemeinderäten für die 
angenehme und kameradschaftliche Zusammenarbeit innerhalb des Gremiums.  

3 Rückblick auf die Aktivitäten 2022 

3.1 Von Gundolingen Gespräche 
Wir haben jeweils an den zwei jährlich durch den Gemeinderat organisierten Von Gundolingen 
Gespräche teilgenommen. 

3.2 Ortsparteienkonferenz der FDP Luzern 2. April 2022 
An der Ortsparteienkonferenz des Wahlkreis Hochdorf nahm Richard Brunner teil. 

3.3 Neuzuzüger Brunch in der MZH Feldmatt 2. April 2022 
Von der FDP Rain nahmen Carmen Fröschl-Gärtner und Fredi Noser teil.  

3.4 Generalversammlung vom 18. Mai 2022 
Die Generalversammlung vom 18. Mai 2022 fand in den Räumlichkeiten der Firma Jenny Science 
AG an der Sandblatte 11 statt und orientierte sich an den Standardtraktanden. 
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3.5 Bocchia Mattina 
Waren für den 12. Juni und 11. September 2022 geplant, das Interesse hat etwas nachgelassen, 
hat es vielleicht mit dem fehlenden Gastronomieangebot etwas zu tun? Auf jeden fall werden wir 
die Bocchia-Mattina weiterhin zwei Mal jährlich ansetzen.  

3.6 Chargierten-Anlass vom 21. August 2022 
In diesem Jahr durften wir allen unseren Chargierten Danke sagen! Unter lockerer und 
fachkundiger Führung durch Hubi Rigert spazierten wir durch den nördlichen Teil der Gemeinde 
und lauschten über närrische Bräuche und Episoden. Dabei durften kulinarische Leckereien nicht 
fehlen. Einen speziellen Dank gebührt an dieser Stelle an unseren «Geschichtenerzähler» Hubi! 

3.7 Kandidat*Innensuche für die Ersatzwahl Gemeinderat  
Aufgrund der Demission von Roberto Neff war der gesamte Vorstand gefordert, mit geeigneten 
Kandidatinnen und Kandidaten Gespräche zu führen damit wir die Vakanz im Gemeinderat 
wieder durch eine passende Person aus unseren Reihen besetzen können.  

Es fanden Gespräche mit den anderen Parteien statt ob diese Sitzansprüche vermelden. Dies 
war nicht der Fall. 

3.8 Nominationsversammlung KR Wahlen 10. November 2022 in Emmen 
Die Kandidat*Innen der FDP aus dem Wahlkreis Hochdorf stellten sich vor. Hubert Rigert aus 
Rain stellte sich für die Wahl zur Verfügung! BRAVO Hubi und Danke für deine Bereitschaft sich 
auf die Liste 6 setzen zu lassen! 

3.9 Herbstversammlung vom 23. November 2022 
Als Gast durften wir Martin Merz (Die Mitte) an unserer Versammlung begrüssen. Martin hat sein 
Amt als Gemeindepräsident am 1. November 2022 angetreten und berichtete über seinen Start 
und beantwortete Fragen aus der Versammlung. 

3.10 Nominationsversammlung für die Ersatzwahl GR 17. Januar 2023 
Mit Freude durften wir dem Gremium Martin Küpfer als Kandidat für die Wahl vom 12. März 2023 
vorstellen. Martin wurde von der Versammlung einstimmig nominiert. 

4 Danke 
Wir durften auch im letzten Jahr wieder auf eine grosse Unterstützung zählen. 

Ein grosses Dankeschön richten wir an unsere beiden FDP Gemeinderäte Hubert Rigert und 
Roberto Neff für die proaktive und kooperative Zusammenarbeit mit dem Vorstand. 

Ebenfalls grössten Dank richte ich an meine Kolleginnen und Kollegen vom Vorstand, vom 
Parteirat, den kantonalen Delegierten und allen unseren Kommissionsmitgliedern sowie allen die 
sich in irgend einer Art für das Gemeinwohl engagieren. DANKE! 

Wir bedanken uns bei allen die uns ideell und finanziell mit Ihren Spenden unterstützen. Wir 
danken aber auch Ihnen allen die mit Ihrer Teilnahme an Parteiversammlungen und sonstigen 
Anlässen Ihr Interesse an der Politik bekunden. 

Rain, 10. Mai 2023 

FDP.Die Liberalen Rain 

Der Präsident Markus Bucher 


